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★会長挨拶

ガバナー補佐津田様、そして幹事ゲストの辻様、

ようこそおいでくださいました。今日、4月30日は、

関野神社高岡御車山の宵祭りです。山町筋は夕方

から歩行者天国になり曳山のライトアップもされ

ます。山町筋で大野屋の交差点斜め向かいの銀行

となり「ニッセンビル」の玄関先で午後７時から

「能楽の夕べ」が初めて開催されます。安川会員

と私が出演します。お時間があれば立ち寄って観

てください。

「一般国道の逆走の体験」・・・高速道路の逆走

は各地で、毎年全国で200件ほど発生しています。

4月27日、すっかり暗くなった夜道～小杉カント

リークラブから帰る途中、２車線の道路を走って

いて、いつの間にか４車線の道路に信号もなく右

折して走った。暗くて車の数も少なく中央分離帯

とも知らず道の側溝の左側を走っていると、対面

から車のヘッドライトのパッシングが激しく光り、

一瞬どうしたのかなと思いブレーキを踏んで周り

を見渡すと、左側の側溝ではなく中央分離帯であ

ることに気づき、難を逃れました。私の走った道

路は国道472号線、２車線から途中外れて、気づか

ず４車線の472号線を走行してしまったのが原因で

した。///ヒヤリハット！///

◇開会点鐘
◇国歌斉唱「君が代」

◇ロータリーソング 「四つのテスト」

◇ゲストの紹介

ガバナー補佐 津田 隆様（小矢部中RC)

(株)NEXTライフ 代表取締役 辻 眞一様

◇会長挨拶並びに会長報告

◇会 食

◇幹事報告

◇委員会報告

◇本日のプログラム

ＩＭ報告 地区研修・協議会報告

◇閉会の挨拶並びに閉会点鐘

第２４９７回 例 会 ２０１８年８月８日（水）

2025年４月30日（水）

今年度第34回 場所：高岡商工ビル

司会 小川 哲治SAA

◎出席報告（会員数44名）

出席者 33名 出席率 79.5％

◎ニコBOX   4/30 18,000円 累計 880,800円

第2749回 例会

委員会報告

★会長報告

4月12日の愛育園とのピクニック研修（福井県立

恐竜博物館）、児童からお礼のお手紙が届いていま

すので回覧します。皆さんに大変楽しんでいただけ

たようです。

4月14日の北ロータリークラブとの合同例会に多数

33名の出席ありがとうございました。会報に写真が

掲載されています。

4月27日の小杉カントリークラブで第34回高岡地区

５ロータリークラブ合同コンペ（参加者51名）に当

クラブから5人出場され、個人総合3位李さん、4位

小川さんおめでとうございました。

強風で気温も高く、たいへんお疲れ様でした。

4月28日、ＦＭラジオ高岡の収録にゲストとして、

ガバナー補佐津田様、元ガバナー補佐阪口会員を

迎え「ロータリーのあれこれ」と題して30分の番組

を収録してきました。

本日のプログラム（5月14日）

会員卓話 清都 康介 会員

今後の予定
5月21日（水）変更→5月18日（日）早朝清掃例会

高岡古城公園 ７時集合

5月28日（水）職場例会 ：高岡文化芸能館 12:00～

6月 4日（水）通常例会 ◎理事会

講師 村上 隆様（高岡美術館長）

6月11日（水）通常例会 ◎次年度理事会

6月18日（水）12:00 60周年事業実行委員会

6月18日（水）最終夜間例会：ホテルニューオータニ

高岡 14F ｢フォーシーズン｣ 18:00～



2025-26年度国際ロータリー会長デ・カマルゴさんのメッ

セージは「よいことのために手を取り合おう」“UNITE  

FOR GOOD"です。ロータリークラブは、地球上で最も有

能なボランティアのチームであり、最大の財産は会員で

す。会員が財産であるがゆえに、会員維持増強が重要で

す。それが、ロータリーの成長につながると強調されて

います。午前中に開催されました次期クラブ会長会議の

グループ討議では会員増強について話し合いました。意

見として①会員増強活動を常時行う②入会しやすい環境

を作る③様々なクラブモデルを採用し推進④ロータリー

クラブの活動目的を説明するなどでした。結論として会

員が増えないとクラブの活性化や継続につながらないの

です。次年度当クラブのテーマは「みんなでロータリー

を楽しもう！」です。よろしくお願いします。

全体会議のロータリーソング｢四つの

テスト｣で画面に手話が映し出され、

手話を交えて歌いましょうということ

で初めてやってみました。第1部は高崎

RC田中久夫パストガバナーの基調講演で、本も出版され

ており、会長年度時に会員増強に力を入れておられた話

など楽しく拝聴しました。第2部の新入会員のパネルディ

スカッションは実体験を踏まえた貴重なお話でした。

次年度の日程がほぼ決まりました

ので皆さんぜひ出席のほどよろしく

お願いいたします。〈主な行事報告〉
津田ガバナー補佐 本日はよろしくお願いいたします。

川津会長 ガバナー補佐津田様ようこそ、例会を楽しん

でいって下さい。4月27日の5ロータリーゴルフコン

ペの参加の皆さんお疲れ様でした。強風の中、李さ

ん個人3位おめでとうございます。さて、5月25日の

第4グループゴルフ大会は当クラブがホストを務め

ます。皆さんの参加をお待ちしています。私は46年

ぶりにコースにでますが後続のグループに迷惑がか

かりますので途中でリタイアするかもしれませんが

よろしくお願いします。

古本幹事 本日は津田様ようこそお越し下さいました。

また津田様一昨日のラジオ出演ありがとうござい

ました。

広上さん 今日はさわやかな日で気持ちが良くこのまま

5月に入りたいです。また地区研修協議会の報告を

しますので皆様宜しくお願いします。

小竹さん 早いもので4月も今日で終わりです。明日は

御車山祭りですが今年は天候もよさそうで今から楽

しみです。

千田さん 阪口さんにおまかせです。

阪口さん 本日も多数の投稿ありがとうございました。

①例会変更並びに取消のご案内はホームページ

をご覧下さい。

②5/21の例会は5/18（日）に変更して高岡古城

公園で早朝清掃例会、７時集合。

③5/25（日）に開催の富山第4グループゴルフ大会

に参加申し込みの方はお知らせ下さい。

④例会後、60周年事業実行委員会開催。

幹事報告

【お知らせ】

ラジQ（たかおかFM）

本放送 5月16日（金） 18：00～18：30

再放送 5月23日、30日（金） 18：00～18：30

★ゲスト 2610地区第4グループガバナー補佐

津田 隆 （小矢部中RC)

パストガバナー補佐

阪口 政博 （高岡西RC)

★テーマ 「 ロータリーのあれこれ 」

パーソナリティー 川津会長
パートナー 古本幹事

ＩＭ報告 川津会長

（4/6 滝乃荘）

～ＩＭテーマ「共有しようエンドポリオへの決意」～

今回は「なぜポリオ根絶が予定通り進まないのか」を

テーマに2690地区益田西RC松本祐二パストガバナーの基

調講演がありました。ポリオプラスとは、ポリオの根絶

を目指す国際ロータリーが推進するプロジェクトであり

金銭的支援を掲げている。

◆ポリオプラス・ソサエティ（PPS)の紹介

年間100ドル以上の寄付をお約束いただける方が入会で

きるプログラム（会員数20名以上のクラブは2名以上）

◆地区としての具体的行動計画

ポリオプラス寄付目標 30ドル/人（クラブ要覧P13）

当クラブの具体的行動は、7/24のガバナー公式訪問日

のチャリティーランチで24,750円(3.4ドル/人)寄付しま

した。6/11の例会はチャリティーランチにし、(3.3ドル

/人)寄付しますので、今年度の1人平均寄付額は6.7ドル

になります。今後の課題は、今までポリオについて馴染

みがない、関心が薄かった現状にクラブとしてどう取り

組むか検討が必要です。

本日のニコＢＯＸ

地区研修・協議会報告 広上会長エレクト

（4/20 根上総合文化会館） 小川次期幹事

『 My ROTARY 』へのアカウント登録をお願いします

当クラブ登録率 40.91％（4月末現在）


